

AD Collector

AD
HORS-SÉRIE
2017

ARCHITECTURAL DIGEST. HORS-SÉRIE SPÉCIAL DÉCORATION 2017. N°16

TOUTES LES TENDANCES DE LA Décoration

**LE TOP 100
DES DÉCORATEURS**
*et leurs plus belles
réalisations*

*Tissus, carrelages,
papiers peints...*
LES 300 NOUVEAUTÉS
à adopter

M 07305 - 16H - F: 19,95 € - RD



FRENCH-
ENGLISH
-
BILINGUAL
EDITION

Une maison à Anvers.
A house in Antwerp.

Photos Claessens & Deschamps (2).



Nicolas Schuybroeck



Une approche tout en nuances *Shades of meaning*

Son style délibérément intemporel et son minimalisme chaleureux vont de pair avec un goût affirmé pour l'alliance de textures brutes et d'éléments délicats. Sa sensibilité et sa rigueur lui valent d'intervenir sur des projets de plus en plus variés; en 2016, l'extension d'une maison à Bruxelles, une maison à Anvers, l'hôtel The Robey à Chicago pour Grupo Habita, les nouveaux bureaux et showroom de Tribù en Belgique, et des objets présentés pour When Objects Work à Milan. F.C.P.

His willfully timeless style and warm minimalism go hand in hand with a penchant for juxtaposing raw textures with delicate components. His esthetic sensibility and painstaking execution have won him an ever-wider range of commissions, in 2016 including an extension of a house in Brussels, a house in Antwerp, the Robey boutique hotel in Chicago (Grupo Habita), the new offices and showroom for Tribù in Belgium, and a design collection for When Objects Work unveiled in Milan. F.C.P.